

## 期末テスト後～3月に仕上げる本番得点力

期末テストが終わり2～3週間経ちました。受験校がほぼ決まった生徒は毎日のように午後5時ごろには塾に来て勉強しています。特に受験生には「期末テストの終わりが、高校受験シーズンの始まり」であることを伝えていますので、期末テスト終了後の今、気持ちをさらに引き締めて塾・学校の課題をはじめ、私立高校の過去問集（通称：赤本）を取り組んで下さい。

また各中学では、三者面談が実施されています。公立受験志望者はこの場で第1志望校を伝えますが、学校の先生に「実力が不足しているから〇〇高は難しいですね」と言われることがあります。しかしながらその言葉を鵜呑みにするのは「チョッと待った」と言いたいです。「ここで言う実力とは11月初旬の実力テストだとしたら、本番入試3月12日のなんと140日前」であることを考えてみて下さい。まだまだ本番得点力は上がります。〔野垣勝彦〕

## もうすぐ今年が終わる

早いもので一年が終わろうとしています。やり残していることはありませんか。今年のはじめに立てた目標、今年のうちに終わらせようと思ったこと、昨年に来年でいいかと先送りにしたこと、いろいろとあったと思います。今年一年をゆっくりと振り返ってひとつひとつ整理していきましょう。そのときに試してほしいのは、先送りをやめることです。現代はなにかと「やること」が多い時代です。どこかで線引きしないと無限に出てきます。それが自分のキャパを超えたとき、私たちは先送りにするのではないかと思うのです。

やった方がよいことが多いのは理解できますが、それでも「やらない」決断をしていくことも必要ではないでしょうか。〔金子祐太〕



恒例のチュッパチャップスツリー。今年も設置完了いたしました！

**11月の“自習王”決定!**  
 ☆中学生の部  
 中3 粟田 祐生 **112.5 時間**  
 ☆高校生の部  
 高3 杉原 麻央 **113.1 時間**

## 一陽來復

年末年始は元来、冬至の日に合わせて暦が設定されていました。冬至とは1年間で最も太陽が低くなる日のことで、日が近づくと日に日に陽気さが失われる節気です。しかし冬至を迎えた後は、太陽は日に日に高く昇っていき、陽気さは増していく一方です。一陽來復とは、悪いことが続いた後に良いことが巡って起こることを意味します。凹んでいる暇なんてない！受験生よ、共に戦い抜こう！〔上田智仁〕

**1月分  
学費の振替**

**12月  
27日  
(水)**

年末のお忙しい時期となつておりますが、ご申請いただきしております振替口座のご確認をお願いいたします。  
金額の詳細につきましては明細をご確認ください。

## クリーンであってほしいなあ～



いよいよ国政選挙が近いのか、近くないのか。世間では微妙な空気感が漂っているきょうこの頃。私がまだ30代後半の若かりし頃。たまたま新聞の朝刊に、「〇〇市長選 立候補者説明会」という記事を見つけて、不謹慎にも興味本位でその会に参加したがありました。会場で、3～4名の候補者または代理人らしき方々と、立候補説明を聞いていたのですが、会が終わった途端に、思いがけず数社の新聞記者に囲まれて、まさかの取材攻勢。さすがに「ひやかしてきました」とは言えないので、「立候補を前向きに検討中です…」とか適当に答えてその場を退場。すると、驚いたことに翌日の朝刊4紙で「塾経営者が新たに市長選に立候補！」みたいな記事が踊り、そこから悲劇が始まります。ほどなく、塾の本部と自宅に、「立候補はやめなさい」といった合成音声や無言電話などの嫌がらせが、毎日数十件も入り、塾と我が家は大パニック状態に。スタッフと家族の身の危険を感じて、すぐに立候補撤回の発表を行いました。この事件以来、私は選挙活動の怖さを身にしみています。こんな経験は、たまたま一部の地域だけの話と信じたいですが、子どもたちの未来のためにも、民主主義の象徴である選挙は、クリーンであってほしいなあ～とマジメに考えています。〔北村昌弘〕

編集  
後記

今年は秋頃からインフルエンザが流行し話題になっていましたが、例年ピークを迎えるこれからの時期はどうなるのでしょうか？まわりの話を聞いていると、最近もいろんな学校で学級閉鎖がちらほら…。残念ながら、前倒しで流行ったからといって落ち着いてくるわけでもなさそうです。休日など気が緩んだときに体調を崩しやすいといいますが、せっかくの週末や年末年始に寝込むのは避けたいところ。基本に立ち返り、手洗いとうがいの徹底、バランス良く食べ、よく寝ることを心がけ、健やかに新年を迎えるものです。

**代表 北村の独り言**  
 ガソリン価格はいっこうに安くなる気配もなく、物価もどんどん上がって私たちのおサイフも随分と軽くなりました。(-\_-) 税金や社会保障負担等の国民負担率は今や47%で徳川吉宗の「五公五民」が復活しそうな勢い。ほんまエライこっちゃ！